



DEMANDA. Managua, Nicaragua, diciembre 10. José Antonio Bonilla, representante ante el "diálogo" nacional, por el Partido Social Demócrata, lee una demanda firmada por 14 partidos políticos, donde se exige al gobierno sandinista discutir las reformas a la Constitución. (Cable-foto AP).

Acción Conjunta Contra Robo Vehículos en 3 Países C.A.

GUATEMALA, diciembre 10 (EFE).— Los directores generales de las Policías Nacionales de Guatemala, Honduras y El Salvador se reunirán el próximo lunes para analizar conjuntamente el problema del robo y contrabando de vehículos en esos tres países.

El director general de la Policía guatemalteca, coronel Julio Caballeros Seigne, dijo hoy que la reunión se celebrará en El Salvador, en donde los tres jefes policiales cambiarán impresiones sobre el robo de automóviles en dichos países.

El coronel Caballeros Seigne subrayó que los vehículos que han sido robados en Guatemala fueron localizados en Panamá, en donde son vendidos "a buenos precios".

"En Panamá hemos localizado tres vehículos robados con placas y documentos guatemaltecos y hacemos gestiones con las autoridades de ese país para que los devuelvan y entreguen", agregó.

El jefe policial añadió que durante la reunión con sus homólogos de El

—Favor pase a la página 31.

Sigue Rescate de Cadáveres Jugadores del Alianza Lima

LIMA, diciembre 10 (EFE).— Un balón destrozado y una bolsa con botas que usaron los jugadores del Alianza Lima en su último partido se han constituido en símbolo de que Perú

perdió a su equipo de fútbol más popular en un desastre de avión.

Ninguno de los cuerpos de los jugadores del Alianza pudieron ser rescatados del Océano Pacífico durante la primera jornada de rastreo frente a las playas de Ventanilla, unos 10 kilómetros al norte de Lima.

Los equipos de salvamento rescataron un único sobreviviente, el piloto Edilberto Villar Molina, teniente de la

—Favor pase a la página 31.

Café Cierra con Baja

NEUVA YORK, diciembre 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 47 puntos a 60 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 2,280 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones fueron como sigue:

Guatemala...127.25
El Salvador...127.25
México F.O.B.
Laredo.....115.50

Resumen mundial

Ministro de Defensa Alemán Nuevo Srio. General de OTAN

BRUSELAS, diciembre 10 (EFE).— El Consejo Atlántico designará mañana viernes al Ministro alemán de Defensa, Manfred Woerner, como sustituto de Lord Carrington en la Secretaría General de la Alianza Atlántica, informaron hoy a EFE fuentes diplomáticas.



Manfred Woerner.

La sustitución efectiva de Woerner por Lord Carrington se hará tras la sesión de primavera del próximo año del Consejo Atlántico, que se celebrará por primera vez en España.

La elección de Manfred Woerner como Secretario General de la OTAN constituye un acontecimiento histórico para la Alianza Atlántica, al colocarse un alemán occidental en un puesto de tal relevancia.

Británicos Tendrán Derecho a Vetar Inspectores Rusos

LONDRES, diciembre 10 (EFE).— El Reino Unido tendrá derecho a vetar a los inspectores soviéticos que visiten las instalaciones de misiles de alcance intermedio en este país, anunció hoy un portavoz del Ministerio británico de Defensa.

Esta fuente precisó que la Unión Soviética y Gran Bretaña iniciarán el intercambio de listas con los nombres de los inspectores y personal aéreo que supervisarán el desmantelamiento de los misiles.

Pero el gobierno británico tendrá el derecho de vetar los nombres de aquellos soviéticos que hayan estado implicados en actividades delictivas.

—Favor pase a la página 71.



SIGUE BUSQUEDA. Gráfica que ubica el sitio del trágico accidente en que murieron los jugadores del equipo Alianza Lima. La búsqueda de los cadáveres aún continúa.

Tanquero Atacado por Irán se Hunde en Golfo Pérsico

MANAMA, Bahrein, diciembre 10 (UPI).— Aun consumido por las llamas del incendio provocado hace cuatro días por torpederas iraníes, el buque tanque Norman Atlantic terminó de sumergirse hoy en el Estrecho de Ormuz, el primer transporte petrolero hundido por Irán desde que estalló en 1984

la guerra en el Golfo Pérsico.

La llameante proa del buque de 89.129 toneladas desapareció a las 8:03 de la mañana de hoy, 15 años después de entrar en servicio, dijeron fuentes navieras.

—Favor pase a la página 39.

\$100 Millones de Pérdidas Deja Sequía en Nicaragua

MANAGUA, diciembre 10 (UPI).— El ministro de Agricultura, Jaime Wheelock Román, convocó hoy a una comisión de emergencia para enfrentar las pérdidas provocadas por la sequía, estimadas en 100 millones de dólares y

que afectarán a 400.000 personas.

Wheelock, titular de Desarrollo Agropecuario y Reforma Agraria, dijo que esta es la sequía más fuerte que ha tenido Nicaragua, cau-

—Favor pase a la página 64.

Por Razones Políticas E.U. Atrasa Lanzamiento de Misil

WASHINGTON, diciembre 10 (UPI).— El primer disparo de prueba del nuevo misil nuclear Trident 2 de la Armada de Estados Unidos a ser lanzado desde submarinos, programado para hoy en Cabo Canaveral, fue postergado por razones políticas, dijo una fuente del gobierno.

El informante dijo que, al parecer, los pla-

nificadores del lanzamiento no tuvieron en cuenta las implicaciones políticas de una prueba de esta clase, en el último día de la cumbre del líder soviético Mijail Gorbachov con el Presidente Ronald Reagan en Washington.

No hubo razones técnicas para cancelar el lanzamiento de prueba,

—Favor pase a la página 31.

Con 95 Minutos de Retraso Ultima Reunión E.U.-URSS

WASHINGTON, diciembre 10 (EFE).— El líder soviético, Mijail Gorbachev, llegó hoy con 95 minutos de retraso a la Casa Blanca para entrevistarse con el Presidente Ronald Reagan en la última reunión de trabajo prevista con el mandatario estadounidense.

El retraso se debió, según fuentes norteamericanas, a que los dos líderes esperaron al informe final de las comisiones de trabajo.

El Secretario de Estado, George Shultz, y el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Eduard Shevardnadze, mantuvieron esta mañana un inesperado encuentro en la embajada soviética, pero se desconoce, por el momento, cuáles fueron los temas tratados.

Según el programa, Gorbachev y

Reagan se reunirán hoy durante dos horas y después asistirán a un almuerzo de trabajo.

A primera hora, el líder soviético se reunió en la embajada soviética con el Vicepresidente estadounidense, George Bush, quien le esperó durante los 95 minutos para acompañarlo a la Casa Blanca.

Shultz recibió esta mañana el informe del jefe de equipo de trabajo norteamericano, Paul Nitze, que también dirige el grupo negociador estadounidense sobre control de armas.

Gorbachev tiene previsto tener una rueda periodística esta tarde (17,30 local o 22,30 gmt), antes de partir de Washington, mientras que Reagan pronunciará un discurso televisado con los resultados de la Cumbre.



SIGUE VIOLENCIA. Seúl, Corea del Sur, diciembre 10. Violentos disturbios de millares de opositores al gobierno. Protesta contra el candidato oficial. (Cable-foto AP).